

**Antrag Nr. 12-O-19-0019**  
**CDU Fraktion**

---

**Betreff:**

Verkehrssituation in der oberen Kirchhohl (CDU)

**Antragstext:**

„Der Magistrat wird gebeten, im Kurvenbereich der oberen Kirchhohl (beginnend in der Höhe der Warteposition für die ESWE-Busse bis zur Ortseingangstafel) durchgehend eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 km/h anzuordnen, die vorhandenen Kurventafeln auf ihre Wirksamkeit zu überprüfen und evtl. Kurventafeln in Übergröße aufzustellen.“

Die Begründung erfolgt mündlich in der Ortsbeiratssitzung.

Wiesbaden, 15.11.2012